



**Tagesordnung I Punkt 9 der öffentlichen Sitzung am 29. Januar 2013**

Vorlagen-Nr. 13-F-03-0007

**Deutliche Markierung aller Wiesbadener Fahrradwege  
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 14.1.2013 -**

Das Wiesbadener Jugendparlament hat in den letzten Monaten mehrfach Jugendliche befragt. Eines der am häufigsten genannten Themen war der Zustand der Wiesbadener Fahrradwege. Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. da das Fahrrad für Jugendliche ein wichtiges Verkehrsmittel ist, dem Vorschlag des Wiesbadener Jugendparlaments (Beschluss vom 19.01.2013) zu entsprechen und eine deutliche Kenntlichmachung von Fahrradwegen, z.B. mit dem Aufbringen roter Farbe, nachzukommen, um die Aufmerksamkeit von Autofahrern stärker auf Fahrradfahrerinnen und -fahrer zu ziehen und einem Zuparken der Wege entgegenzuwirken.
2. zu berichten, welche Maßnahmen der Beschluss Nr. 138 des Ausschusses vom 23.08.2011 bislang zur Folge hatte.

---

**Beschluss Nr. 0010**

1. Die Ziffer 1 des Antrages wird abgelehnt.
2. Durch den mündlichen Bericht von Frau Stadträtin Möricke ist die Ziffer 2 des Antrages erledigt.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .01.2013

Kessler  
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .02.2013

Dem Magistrat  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Nickel  
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat  
- 16 -

Wiesbaden, .02.2013

Dezernat IV  
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller  
Oberbürgermeister